
Al Vice Segretario Comunale 
Maurizio Redondi 

Al Presidente del Consiglio Comunale 
Gianluca Giossi 

All'assessore alle Politiche Sociali 
Michele Gennuso 

 

Il sottoscritto consigliere Manuel Draghetti presenta la seguente interrogazione con risposta scritta: 

CONTRIBUTO RICHIESTO A FAMIGLIE CON FIGLI DISABILI: QUALE MOTIVO? 

PREMESSO CHE 
 

- un'Amministrazione deve avere tra i propri obiettivi il massimo sostegno alle famiglie con 
figli disabili 

- il periodo storico che stiamo attraversando è segnato da difficoltà economiche per la 
maggior parte delle famiglie del nostro Paese rispetto al periodo ante crisi 

CONSIDERATO CHE: 
 

- anche questa Amministrazione ha a cuore il tema della disabilità, da sostenere non solo con 
iniziative di sensibilizzazione, ma anche di sostegno economico 

- abbiamo appreso da alcuni genitori di ragazzi con figli disabili che quest'anno, a differenza 
di quanto capitava in passato, dovranno sborsare 80 € a famiglia a settimana per poter 
accedere ai voucher di aiuto alle famiglie nell'ambito della partecipazione dei loro figli ai 
Centri Estivi o G.R.E.S.T. 

- non è poco il disagio delle famiglie con cui siamo in contatto rispetto alla novità introdotta 
quest'anno e sopra descritta 

CHIEDIAMO: 
 

- da chi è stata decisa questa nuova iniziativa 

- se il Comune di Crema è stato diretto promotore, ha avallato una scelta pensata da altri o si è opposto 
a questa scelta 

- com'è stata calcolata tale cifra 

- a cosa serviranno questi fondi 

- il motivo per cui, da quest'anno, viene chiesto a queste famiglie di spendere, in un mese, 320 

€ per accedere a qualcosa che negli scorsi anni era un diritto garantito per chi ha un figlio 

disabile in casa. 

Crema, lì 24 maggio 2018 

Il Consigliere Comunale del “MoVimento 5 Stelle” 

Manuel Draghetti 

 


